
Betreff
Lärm und Umweltschutz am Flaucher

Daher beantrage ich hiermit, dass die Stadt kurzfristig geeignete Maßnahmen
zur  Durchsetzung  der  geltenden  Vorschriften  und  Regularien  zum  Lärm-  und
Umweltschutz am Flaucher und den Isarauen ergreift und konsequent handelt.

Antrag zum Themengebiet Umwelt/ Grünflächen



Antrag: Durchsetzung der geltenden Lärm- und Umweltschutzregeln am Flaucher / in den Isarauen 

 

 

 

 

Sehr geehrte Damen und Herren, 

 

Als Anwohner des Flauchers und der Isarauen möchten wir Ihnen von den großen Problemen mit der 

Lärm- und Umweltverschmutzung berichten, die dieses Naherholungsgebiet jedes Jahr von Frühjahr 

bis Herbst belasten. 

Sobald es wärmer wird, kommen viele Menschen an den Fluss. Viele wollen sich erholen und 

genießen die einzigartige Nähe zur Natur, die München zu bieten hat. 

Doch es kommen leider auch viele Menschen, um in dieser Natur Party zu machen. Dies führt zu 

enormer Lärmbelästigung sowohl tagsüber als auch die ganze Nacht hindurch, v.a. am Wochenende. 

Und es führt zu Umweltverschmutzung. Die Strände und Kiesbänke der Auen und Inseln sind 

übersäht mit Müll, Scherben und den Resten von Holzfeuern. Kinder können dort nicht mehr spielen 

wegen Scherben. Für Hunde ist es auch gefährlich. 

Es gibt schon seit Langem Regeln, die dieses Verhalten verbieten. Doch diese Regeln werden nicht 

durchgesetzt. Der Parkaufsicht wurden sogar vor ca. 2 Jahren vom Kreisverwaltungsreferat die 

Rechte entzogen, Strafzettel zu erteilen. Mehr als täglich die Verstöße und den Lärm und Müll zu 

protokollieren, kann die Parkaufsicht nicht mehr tun. Die Mitarbeiter selbst sind darüber frustriert 

und enttäuscht. Die Protokolle scheint niemand zu lesen. Zumindest führen sie nicht zu einer 

Durchsetzung der geltenden Regeln. Es entsteht sogar der Eindruck, dass die Stadt zwar könnte, aber 

schlicht und ergreifend nicht will. 

Schon seit Langem kämpfen die Anwohner um ihr Recht auf Nachtruhe und setzen sich für ein Ende 

der Umweltverschmutzung ein. Im Juni berichtete die Tageszeitung darüber, dass Anwohner klagen 

werden. Die Verwaltung kommt trotz vorliegender Anträge nicht vom Fleck und begründet dies mit 

Fragen der Zuständigkeiten und der Befugnisse. Ein Antrag von der letzten Bürgerversammlung im 

Oktober 2022 wurde bis heute nicht erfolgreich bearbeitet und verläuft scheinbar im Leeren.  

Die Anwohner leiden unter dieser Situation und die Stadt unternimmt nichts. 

Daher beantrage ich hiermit, dass die Stadt kurzfristig geeignete Maßnahmen zur Durchsetzung der 

geltenden Vorschriften und Regularien zum Lärm- und Umweltschutz am Flaucher und den 

Isarauen ergreift und konsequent handelt.  

Für tiefergehende Gespräche zur Erörterung geeigneter Maßnahmen stehen wir jederzeit gerne zur 

Verfügung. 
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